



景色を楽しみながらサイクリング

鳥海山麓の雄大な自然を満喫

～鳥海山グルッと一周MTBサイクリング～

10月13日、鳥海山麓を舞台に第12回鳥海山グルッと一周MTBサイクリングが開催され、遠くは愛知県など県内外から148名の選手が参加しました。

今回は、7月の豪雨により橋や道路を使用できない箇所があるため鳥海山を一周できませんでしたが、秋田県側での今年限定100km、160kmのプレミアムコースが設定されました。まだ真っ暗な早朝5時に象潟漁港横の淵をスタート。終日レースを楽しんだ参加者からは「アップダウンが多いコース設定で、山麓の雄大な自然をさらに満喫できて楽しかった」との感想が聞かれました。

平成25年10月27日執行

にかほ市長選挙 投・開票結果

●開票結果（敬称略）

・当選 横山 忠長 (無所属・現)	8,973票
・次点 佐藤ちづ子 (無所属・新)	6,206票
有効投票数	15,179票
無効投票数	131票

●投票結果

有権者数	22,256人
男	10,476人
女	11,780人
投票総数	15,310票
男	6,987人
女	8,323人
▽期日前投票	8,455票
▽当日投票	6,855票
棄権者数	6,946人
投票率	68.79%

問合先 選挙管理委員会

☎ 43-7506

高円宮杯第25回全日本ユース(U-15) サッカー選手権秋田県大会

3年連続の『優勝』 仁賀保中サッカー部



これは、日本宝くじ協会の助成活動の一環で、県内では6台目になります。これは、日本宝くじ協会の助成活動の一環で、県内では6台目になります。



【3位】仁賀保中学校女子ソフトボール大会



かわいい園児の踊りが祝宴を盛り上げました

にかほ市を支えてきた方々に感謝を込めて

～平成25年度にかほ市金婚式・敬老式～

9月26日から10月11日にかけて、各地区を5回に分けて「にかほ市金婚式・敬老式」が開催されました。結婚50周年の金婚式には計26組が、75歳以上から対象となる敬老式には計1,121人が出席しました。

金婚式では夫婦の記念撮影後、祝い状が贈呈されました。敬老式では80歳から95歳までの5歳毎を対象にした長寿祝金が各地区の代表者に贈られると、会場は大きな拍手に包まれました。続いて行われた祝宴では、園児や婦人会が踊りを披露。音楽にあわせ手拍子をとったり口ずさむ様子が見られ、楽しい宴となったようです。



きれいな環境で「おもてなし」

美しい景色を楽しんでもらいたい

～仁賀保高原クリーンアップ～

秋田DCの一環として10月5日、秋田県由利地域振興局主催により、あきたエコマイスター県中央協議会や東日本旅客鉄道、西目高校の協力のもと仁賀保高原のクリーンアップが行われ、市民等55人が参加しました。

参加者は鳥海山や海の美しい景色を見ながら、ひばり荘を中心に4コースに別れ、空缶やペットボトルなどを拾い歩き、可燃物34.8kg、不燃物65.6kgの合計100.4kgを収集しました。その他にも、タイヤ18本、テレビ2台、掃除機や除湿器など大型の不法投棄物が回収されました。



秋田県内の3消防本部が救急症例を発表

救命率向上に向けて

～第19回秋田県救急隊員セミナー～

10月12日、救急隊員の資質向上と意識の高揚を目的とした、第19回秋田県救急隊員セミナーが仁賀保勤労青少年ホームで開催され、秋田県全域から救急隊員や医療従事者など約180人が参加しました。

山形県北村山公立病院國元健太診療部長による「地域救急医療の質の向上を目指して」と題した講演では、近隣3市の救急隊員と病院の取り組みを紹介。4カ月に1回の症例検証会や、毎年行られている山形県メディカルラリー（模擬患者を時間内に的確に治療できるかを競う競技）など、連綿と研修を行う重要性を語りました。